

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alicante: Lunes 2 de Octubre 1916

Farsa adelante

Envuelto en un trozo de queso adquirido en una tienda de comestibles llega a mis manos un pedazo de papel en el cual se lee con gruesos caracteres la retumbante palabra «El Día».

Atraído por la etimología de esa palabra a la cabeza de un impreso con visos de periódico, me dispongo a enterarme de la poca lectura que contiene creyendo encontrar en el la justificación de su título, es decir, la claridad de concepto y de raciocinio; la luz de la verdad, el calor paternal que como el astro Solar esparce entre las criaturas de la Tierra.

Pero, oh decepción amarga; a los primeros párrafos que leo se apodera de mí una convulsión nerviosa como aquel que cree penetrar en un templo religioso y se halla rodeado de esbirros inquisitorial y de herramientas monstruosas para hacer sufrir los más horripilantes tormentos.

Lo que pasa en Alicante; titula el «Día» a una serie de insultos, groserías, embustes é infames calumnias contra los que más dignamente que él defendemos los sagrados derechos del hombre.

Decimos más dignamente, por que luchamos a pecho descubierto contra toda la carcoma social sin admitir la recompensa del presupuesto; decimos más dignamente por que no defendemos a los funestos políticos que con su labor de medro personal arruinan a nuestra patria chica; decimos más dignamente, por que nuestros argumentos encajan en el sentir de la opinión sensata, mientras que ellos solo satisfacen a unos cuantos parásitos de la nación que no tienen otro oficio que el de la política.

Y estos paladines defensores del carnaval perpétuo se atreven a vituperar a los que con mano férrea y corazón impetuoso arrancamos el antifaz, a los arlequines y polichinelas, a los astutos crispines y a los Sancho Panzas que acrecentan su abdomen con los desperdicios de su señor, a fuerza de arrastrarse.

¿Habláis los del «Día» contra esos periódicos que según vosotros penetran hasta en la vida privada de ciertos caballeros?

¿Acaso ignoráis que un mal padre no puede ser bueno para los demás?

¿Ignoráis que un mal esposo, que un sátiro, un derrochador de fortunas propias y ajenas, un mal hijo, un mal hermano, constituye una plaga leprosa contra la salud moral y de los pueblos?

Pues contra esos leprosos que pretenden adueñarse de los derechos colectivos e individuales del prójimo, contra esos que siguen sus costumbres crapulosas y devastadoras hasta en la vida política, van dirigidas nuestras censuras, nuestras campañas periodísticas, con el solo y exclusivo objeto de apartarlos de todo contacto con lo que representen valores morales y materiales.

El pueblo lee con desdén los pulcros papeles que blasonan de corrección, cultura y dignidad por que sabe de antemano que son engendrados por todas las concupiscencias y pecados más monstruosos que registra la historia de la Humanidad, desde la máscara y la ganzua hasta el robo con alevosía y allanamiento de morada.

En cuanto al «Día» ya lo estamos viendo a pesar de sus protestas honnancibles de equidad; su obsesión es la pitanza tranquila, la paz del justo, el paraíso terrenal sin serpiente ni manzana a cambio de dar golpes al prójimo con la quijada del asno de aquel Cain que mató a su hermano por envidia a su virtud, pero he aquí el poder del Tiempo que sabiamente con sus evoluciones coloca las cosas en su justo lugar y al «Día» en la ocasión presente lo tengo en mi poder, cuando menos lo esperaba, lleno de manchas imborrables junto al queso de que antes hacía mención, como símbolo de su nutritivo ideal político.

Señor Alcalde ¿nos quiere decir S. S. hasta qué extremo ha llegado su administración que todavía no les ha pagado a los bomberos que acudieron al incendio de la Cerámica de los señores Seguí y Botella?

Si esto es administrar bien los fondos de un Municipio que venga Dios y que lo vea; la cosa es para reírse, hace cuatro meses que ocurrió este suceso y desde entonces acá a juzgar por los hechos, no ha pasado por nuestras arcas Municipales lo suficiente para pagarles a estos infelices.

¡¡¡Muy bien, así se hace y vengan Plazas a su nombre!!!

CHISPAZOS

Una inesperada afección bronquial retiene en su lecho al Sr. Conde de Romanones. Dios quiera que si se

¡OCASION! Trapos viejos de lana
Se compran a UNA PESETA el kilo en el almacén de trapos de la calle de la Concepción, 38.

habla en el Congreso del torpedeamiento de nuestros buques mercantes no se agrave en su afección.

Esto nos trae a la memoria la célebre dislocación del peroné de D. Práxedes Mateo Sagasta cuando la cuestión de la guerra de Cuba. Si el problema tomaba buen cariz, el Sr. Sagasta paseaba por los salones de su morada casi curado, pero si al día siguiente sufríamos una derrota, al señor Práxedes se le hinchaba el tobillo. Y así iba capeando el temporal parlamentario.

Nuestros políticos de ahora no inventan nada nuevo; así es que cuando apenas respiran ya sabemos del pié que cojean y máxime cuando el Sr. Romanones nunca ha caminado derecho.

Sabe Dios si será bronquitis o mieditis aguda.

¿No lo dijimos? Yo comienzo a rumorearse que el ministro de Gracia y Justicia Sr. Barroso quiere que se le admita la dimisión de su cartera sin esperar a que mejore el Sr. Conde su presidente.

¡Ahora que ese ese señor iba a reformar tantas cosas en pró de la justicia!

Nada señores; cuando oigan ustedes decir que un ministro español va a hacer tanto y cuanto, preparen las hilas y el árnica porque el batacazo es seguro.

Nunca se ha dado el caso de que un político lleve a efecto ningún buen proyecto. Así es que siempre estamos de mal en peor.

Lo único que se resuelve en menos tiempo que un sastré hace un traje, es la cuestión de sacar más dinero al contribuyente.

Entonces el presidente del Consejo y el ministro de Hacienda tienen sanos los pulmones y andan derechos.

¡Si conoceremos el paño por burdo que sea!

Quien lea «El Para Todos» lo dejó cesante. Esto dijo el jefe de la Kábila del poblado de «Las dos torres»

Y efectivamente, ni un solo individuo se atreve a leer nuestro periódico por miedo a ser suprimido del presupuesto pero he aquí que transcurren unas semanas sin leer ni las hojas del almanaque y sin embargo son suprimidos del mundo de las nóminas.

Lo cual prueba que el virus rábium de un jefe cabileño no se extingue hasta que huye de la casa donde comía.

Llama poderosamente la atención el que los barcos de nuestra flota sean torpedeados menos los que pertenecen a compañías jesuítas. Ejemplo: los del marqués de Comillas que navegan por todos los mares sin obstáculo alguno.

Es lo que dirán los alemanes: ¿comillas? pues punto y aparte.

Los navieros germanófilos están identificados con el luterismo y hay que convenir que en el caso presente Lutero triunfa hasta en los mares.

Hay quien maneja los dogmas religiosos bajo el aspecto comercial y así vemos quien se hace rico encendiendo una vela a la virgen y otra al diablo.

CENTELLAS

Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y vérezes sífilíticas. Exaltado interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exaltado interno del «Sanatorio Inglés». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, cénica del Dr. Arta.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Caldería de la Barca 19 1.º derecha.

Josefa Araeil Santacreu

Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

¿Siguen los abusos?

Se nos asegura que los agentes de apremio del impuesto del Ayuntamiento siguen sus procedimientos de violencia para efectos del cobro.

También hemos averiguado que en una respetable casa de la calle del Santo Tomás se han presentado dichos agentes a cobrar con amenazas y exabruptos groseros.

Caballeros, ¿hará falta otra denuncia a los tribunales para que esos señores se abstengan de emplear su acostumbrado repertorio?

Don Juan Recio tiene la palabra.

Sigue el encarcelamiento de periodistas sin novedad por disposición jurídica.

Sigue sin novedad la libertad de un estafador acusado de sátiro y ladrón hasta que se entere la justicia.

La eterna cuestión

No somos nosotros los únicos en denunciar abusos cometidos por los arrendatarios de arbitrios municipales puesto que otros colegas locales también se han ocupado de ello en diferentes ocasiones, lo cual prueba que los referidos abusos no se cometen inconscientemente sino por que así conviene para mayor lucro de quien los ejecuta.

Se nos asegura, y prometemos dar detalles concretos, de que el contratista de casi todos los impuestos municipales D. Alvaro Guixot no hace caso de las tarifas aplicadas a cada arbitrio y así ocurre que un carro que entra en la capital varias veces al día en el transporte de mercancías se le hace pagar tres reales por cada vez siendo así que no hay derecho más que a cobrar los tres reales por día.

¿No comprende D. Alvaro Guixot que un carro de transportes no ganaría bastante para pagar impuestos?

También se nos asegura que a los carros de yeso se les hace pagar tres reales por la entrada en la población lo cual es también otra anomalía puesto que este artículo está dentro de la clasificación de la piedra y por lo tanto es libre su transporte.

Son varias las quejas que tenemos sobre el particular y estamos decididos a hacerlas públicas para que no se continúen gravando indebidamente los intereses del que tiene precisión de trabajar en el acarreo de materiales de construcción o en el de otras especies.

Bien está que un contratista obtenga muchos privilegios en concesiones y otras zarandajas pero que se abuse del público, eso no estamos dispuestos a tolerarlo.

Todavía no ha ingresado en la cárcel el estafador de Tonet el contrabandista.

La novillada de ayer

Después de desfilarse por la arena dos bandas de música, se da suelta al primer novillo, al cual verónica Almenseño II en distintas ocasiones anotando en su haber una verónica superiorísima.

El muchacho oye muchas palmas.

Un par malo de Pachines, otro bueno de Almendro, repiten los dos y el tercio resulta en resumen malito.

El de Almanza realiza con la muleta una faena incolora para dejar una tendida entrando superiormente.

Ovación.

Saca Almendro el estoque y Almenseño II deja un pinchazo malo, una honda tendida entrando recto y ceñido, y acierta al segundo intento a pulso.

Muchas palmas al chico.

Hay gran expectación por ver al torero en miniatura Eladio Amorós, un niño dicen tiene enormes facultades para el arte de Montes.

Veremos.

Se da suelta al becerro, que es bravo. Eladio instrumenta unas verónicas que entusiasman al auditorio.

Hace filigranas con el capote, doblando como los hombres y ceñiéndose a estilo Belmontino. Los aplausos son continuos.

Barquerito para muy mal y Guerra regularmente nada más.

Eladito Amorós (valga el diminutivo) realiza una faena muy artística, intercalando muchos molinetes que se ovacionan. Hay música a petición del respetable. Cita para no clavar. Un pinchazo sin soltar, otro. Media tendenciosa y un aviso con protestas.

Media tendida y una entera superior que le vale una ovación, más pinchazos y descabella.

Palmas y petición de oreja que no se concede.

El chiquillo no domina con el estoque, pero con el trapo es un artista. Vale.

El tercero, un novillo muy bonito manso vergonzo. Huye de su sombra. Almenseño, con buena voluntad lancea cuanto ve ocasión, pero el bicho no se presta a que se luzca nadie.

Parean Almendro y Pachines y este último clava un par inmenso, superiorísimo, como no se ha visto en mucho tiempo. Ovación merecidísima.

Almendro le hace a su compañero un acto censurable al quitarle los palos y el público le abronca con razón. Hay que hacer justicia.

El último tercio es una juerga continua pues el manso se pasa la existencia en el callejón y Almenseño que no puede darle ni un mantazo, aprovecha una oportunidad para dejar una corta tendida y luego descabella.

Muchas palmas.

Y vamos al último.

Eladio Amorós vuelve a sus filigranas con el capote y promueve un delirio de palmas.

Coje los palos y como los hombres levantando los codos clava tres me-

dios con todas las de la ley que le valen otras tantas ovaciones.

Con la muleta gran faena, derrochando arte e inteligencia. Aplausos continuos. Deja una un poquitin caída y descabella a pulso al segundo intento.

El público salió satisfecho.

La presidencia muy bien en sus funciones y por ello vaya mi aplauso modesto.

P. P.

Todavía no ha tenido ocasión de interpelar al Gobierno nuestro paternal diputado don Alfonso de Rojas sobre el problema de la exportación del cañamón.

Lo sentimos por la Patria.

El asunto del pescado

Los vendedores de pescado de esta capital en sesión celebrada anoche acordaron por unanimidad no comprar dicho artículo durante la tarde para evitar en lo posible que los acaparadores se provean de él, facturando estos por la noche para otras provincias el mejor y dejando en Alicante donde tenemos un hermoso puerto el peor y de más pésimas condiciones.

El compañero Asensi hace uso de la palabra y se lamenta de que las autoridades no procuren evitar la exportación.

Dice que como las parejas llegan a nuestro puerto de tres a cuatro de la tarde, les sobra tiempo a los exportadores para remitirlo a los pueblos en los trenes que salen de esta capital a las ocho y las diez de la noche.

Fué muy aplaudido.

El compañero Jover da lectura a una instancia que se elevará al señor alcalde y se levanta la sesión para reanudarla el martes.

Señor Administrador de Correos

Los vecinos del inmediato pueblo de Hondón de los Frailes se lamentan con sobradísimo motivo de que habiendo sido nombrado recientemente un cartero en dicho pueblo continúe repartiendo las cartas que llegan por la línea de Madrid, otro señor que cobra diez céntimos por cada una de ellas, siendo así que el cartero últimamente nombrado percibe cinco céntimos.

Esperamos que el dignísimo señor Administrador de Correos velando por los intereses de aquellos vecinos pondrá en claro este asunto que a primera vista está muy obscuro.

Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

Restaurante-Bar ¡Alegria!

Faz Fernando, 28 y Doctor Esquerdo, 6
CUBIERTOS DESDE 2 PESETAS EN ADELANTE

Servicio a la carta

Cubiertos especiales de 1 a 4 de la madrugada a 1'50 pta. Café especial 0'20
Especialidad en ensayadas y pescadillas. Licreas, Aperitivos de las mejores marcas. Cerveza siempre fresca. Precios económicos. Se sirven paellas de encargo a precios módicos.

Los mirsoles cailes a la Madrileña.

Mariscos del día.—Se sirven raciones.

Reserva de artistas.—No equivocarse (junto al banco de España).—Alicante.

Se venden

dos lanchas de paseo.—Razón Concepción, 42.

Modista

que ha estado establecida en Madrid; ofrece sus servicios a las señoras en casa y a domicilio. Enseñanza en los sombreros de señoras, trabajo en pajas, tal y farrado terciopelo. Enseña a rizar plumas y limpiarlas, reformar toda clase de pajes y boas de pluma a precios módicos.—Rafael Terol, 13-1.—Alicante.

SE VENDEN

estanterías 120 pares hormas nuevas
Instalación Eléctrica, 600 cajas brillo.
Sagasta 25.—Zapatería.
Se venden muebles nuevos por marchar fuera.—San Vicente, 7-3.

Ramón Solor

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prisiones.

Especialidad en el arte podicuro (caillista). Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarre Rodrige, 9.

Profesora en partos

La acreditada Profesora en Partos de María Dolores Vera, pone en conocimiento del público haber instalado su domicilio en la calle de Santo Tomás 11 2.º y su

Academia preparatoria

para cursar dicha carrera con arreglo al moderno plan de estudios.—Santo Tomás, 11, 1.º

Leche del Campo

Leche superior procedente de cabras no entubuladas, bien alimentadas y viviendo en pleno campo. Se sirve a domicilio en botellas con precinto, avisando al despacho de leche de la Cámara Agrícola, en la calle del Parque núm. 10 travesía Infanta.

Leche fresca de reciente ordeño a las seis, a las diez de la mañana y a las tres y las cinco de la tarde.

SUCESOS

CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana estará a cargo de los facultativos siguientes:
Médicos: Sres. Lluca y Limiñana.
Practicante: D. Deogracia Ceva.

CONTUSIONADA

En la Casa de Socorro ha sido curada de una contusión en la región mesogástrica Isabel Díaz que se la produjo involuntariamente al dar con el pestillo de la puerta de su casa.

ESCANDALO

Lo produjeron en la vía pública Manuel Sala Compañ y otro hermano suyo, los cuales amenazaron de muerte a Manuel Rocamora, y contusionaron a Rafael Sauza Botella que quiso poner silencio a aquel escándalo.

DESGRACIA

Hallándose apasentando el ganado en el castillo de Santa Bárbara el joven pastorcillo de 12 años de edad Gregorio Soler Pérez que habita en la calle de la Rosa número 6 tuvo la mala suerte de poner el pié sobre una piedra para guiar al rebaño cuando ésta se desprendió, cayendo el infeliz pastorcillo por toda la falda del referido castillo.

Un vez enterada la familia de tan sentida desgracia, apresuráronse a conducirlo en un carrito a la Clínica Municipal donde los facultativos de guardia apreciáronle la fractura del cúbito y radio derechos por su tercio inferior con dos heridas en el antebrazo; contusión con erosiones en las regiones lumbar y vacío izquierdo.

Su estado es de pronóstico reservado.

Los médicos ordenaron la traslación al Hospital civil, en donde ocupa la cama núm. 26 de la sala de San Juan de Dios.

Del hecho se ha dado conocimiento al señor Juez de Instrucción.

ACCIDENTE DEL TRABAJO

Juan Gómez Monerri, de 14 años, que trabaja de camarero en el kiosco de refrescos del Paseo de Gomiz, se produjo al limpiar un vaso, una herida incisa en el dedo pulgar derecho, siendo curado en la Casa de Socorro.

OTROS

En la Clínica municipal fueron asistidos los obreros Vicente Gómez Pérez de una herida contusa en el primer dedo del pié derecho estando trabajando en el establecimiento propiedad de D. José Gómez y José Simbernát, de una herida incisa en el dedo pulgar izquierdo producida en la carga de unas cajas en el vapor «Ruiz Capdepón» del que es consignatario don José Pérez Asensio.

De estos accidentes tiene conocimiento el Gobierno Civil.

DENUNCIAS

Por infringir las ordenanzas municipales han sido denunciados Rafael Fons y Luis Marín.

Audiencia

Señalamientos para mañana:
Sección 2.ª causa procedente del Juzgado de Alcoy, por el delito de robo contra Ricardo Pascual y otro.
Abogado: Sr. Aracil.
Procurador: Sr. Chorro.

Sánchez Guerra

En el tren correo de esta noche regresará a Madrid el exministro señor Sánchez Guerra, después de haber permanecido unos días en nuestra capital.

Deseámosle un feliz viaje.

Junta de Obras del Puerto

DE ALICANTE

De conformidad con lo dispuesto por R. O. del Ministerio de Fomento fecha de 19 Septiembre del año actual, se pone en conocimiento del público que desde el día 1.º de Noviembre próximo, queda establecido un arbitrio sobre embarque y desembarque de pasajeros, en navegación de segunda y tercera clase, del 50 por 100 del impuesto de transportes, con sujeción a la siguiente tarifa:

Navegación de segunda clase.

Pasajeros de puertos extranjeros del Mediterraneo y costas de Africa hasta el cabo de Bojador que embarque con destino a ellos en primera, 1'50; en segunda, 0'75; en tercera, 0'37'5

Pasajeros procedentes o destinados a puertos del resto de Europa en primera, 2'00; en segunda, 1'00; y en tercera, 0'50.

Navegación de tercera clase.

Pasajeros procedentes o que em-

barquen para puertos de los demás países en primera, 12'00; en segunda, 7'50; y en tercera, 2'50.

El nuevo arbitrio será recaudado en la misma forma que el de «Derechos de puerto» que abonan las mercancías a su embarque y desembarque.

Alicante 2 de Octubre de 1916.

El presidente, Federico Clemente.

Sociedad «La Resistencia»

A los obreros electricistas gasistas y hojalateros no asociados.

Compañeros: Esta sociedad que en el poco tiempo que está constituida, abarca ya una gran fuerza, ha acordado dirigirse a los que no hayáis ingresado aun en ella para que lo hagáis, seguros que con ello seréis respetados en vuestra condición de esclavos y obtener mejoras que sin estar unidos nunca alcanzaréis.

Nuestros propósitos son buenos si nos ayudáis, pues pensamos implantar el socorro a los enfermos y parados. Así, que, pensad lo conveniente que es estar en la Sociedad, como ya lo están casi todos los compañeros de nuestro oficio.

Los domingos de doce a una podéis pasar por nuestro domicilio Casa del Pueblo, Navas 97 y os convenceréis de la buena marcha de nuestra Sociedad.

¡A la unión, pues!

LA DIRECTIVA

Escuela especial de Náutica

Queda abierta la matrícula oficial para el curso académico de 1916 a 1917, en la Secretaría de esta Escuela, todos los días laborables de 10 a 1 de la mañana.

NOTICIAS

El procurador de los tribunales D. José Pastor Rico nos participa haber trasladado su domicilio a la calle de las Navas núm. 49 y gustosos lo participamos al público y muy en particular a su numerosa clientela.

Ha sido pedida la mano de la simpática Srta. Josefina Bernabeu Rico para nuestro estimado amigo José Aracil Blasco, probo empleado de las Oficinas del Depósito de los Ferrocarriles Andaluces.

La boda se celebrará en los primeros días del próximo mes de Diciembre.

Por adelantado damos la más sincera enhorabuena a los futuros esposos.

SE DISEGAN toda clase de animales a precios módicos.

Darán razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle San Nicolás, 11, 1.º izquierda.

Pérdida. Se ruega a la persona que se haya encontrado una pequeña pulsera con las iniciales de L. C. que se extravió ayer al mediodía en las calles de Sagasta, Canalejas a la del Cid, la presente en la casa de su dueño que vive en la calle del Cid número 39, en donde se le gratificará.

Taquigrafía

Enseñanza completa a Señoritas y Caballeros por taquígrafo práctico.

Taquígrafos en tres o cuatro meses a lo sumo. El mejor y más preciso sistema para la traducción. Lecciones a domicilio.—Precios módicos.

Valázquez, 9, entre calle de Corcha.

178 Prop. Casa Maucci Barcelona.

HERNANI 175

ha tira su antorcha al suelo y después de pisotearla, exclama:

—¡Que hagan con él lo que yo hago con esta antorcha!

A cuya frase, todos a la vez responden:

—¡Así sea!

En términos parecidos a los empleados con don Carlos, rechazan varios de los candidatos que se nombran, entre ellos a Juan de Haro, el duque de Sutzelburgo y Gil Téllez, y por fin acuerdan echar suertes entre los demás, para ver quien debe ser nombrado emperador.

Todos escriben sus respectivos nombres en pequeños pergaminos que van depositando en la urna de un sepulcro, y luego, antes de ser elegido, oran de rodillas, pronuncian-

En el momento de ir a abrir retrocede como si le asaltara una idea fática.

—¡Dios mío! ¡Si él estuviera dentro del sepulcro andando a pasos lentos! ¡Si saliera de su tumba con los cabellos blancos y la faz amarillenta de la muerte y pusiera su mano sobre mi hombro... ¡Eh! de todos modos entre mos.

Oyense a lo lejos pasos de alguien que se acerca al lugar donde se halla el rey, y éste grita preguntando:

¿Quién se atreve a estas horas a turbar la paz de estos lugares?

Quédase un instante atento y dice:

—¡Ah! si son los conjurados.

Y entra en el sepulcro, cerrando tras él la puerta.

AVISO

La becerrada que a beneficio de la Asociación General de Empleados y obreros de los ferrocarriles de España había de celebrarse el domingo 17 pasado y fué suspendida por lluvia ha sido aplazada para el domingo 15 de Octubre próximo, siendo valederas las mismas entradas y localidades para esa fecha pudiendo seguir adquiriendo la entrada en el domicilio del presidente de la Comisión don Joaquín Corredor, Pérez Medina 13, en vez de devolverlas por su importe como por un error se ha publicado por tratarse de un acto benéfico.

LA COMISION.

DE LA GUERRA

EL SUBMARINO «BREMEN»

La prensa de Nueva York insiste en que el submarino «Bremen» ha caído en una red de acero de las costas irlandesas y ha debido haber perecido la tripulación.

Dice que se ha podido remolcar el submarino hasta Falmonth donde se ha comprobado que la mayor parte de la carga consistía en productos pintóreos.

Los germano-americanos se muestran muy inquietos por la suerte del submarino.

Una flota de remolcadores investiga sin cesar las costas sin haber logrado ningún resultado satisfactorio.

VENIZELOS Y CONDOUROTIS

París.—Venizelos y el almirante Condourotis, han teleografiado a Briand, ministro de Negocios francés, diciéndole que ante el nuevo y brillante triunfo de las tropas francesas y los valientes ingleses en el frente del

Somme, tienen la satisfacción de comunicarle el entusiasmo que reina en Grecia por las naciones aliadas y su deseo de que obtengan la victoria final.

LA COMISION DE GUERRA

El Senado francés ha escuchado a la comisión de guerra, bajo la presidencia del ministro de la Guerra y del secretario de Estado.

Se trató de la coordinación de los refuerzos aliados en todos los frentes, y del material de guerra.

LA LEGION DE HONOR

El «Diario oficial» nombra al gobernador de la plaza de Verdún, caballero de la Legión de Honor.

DIMISION DE UN SUBSECRETARIO

Berlín.—El subsecretario de la Guerra alemán, teniente general Wandel, ha dimitido por motivos de salud.

El kaiser le ha concedido el título de general de infantería.

ELOGIOS AL REY DE ESPAÑA

París.—«L'Echo» publica una entrevista celebrada con el ministro de Estado español Amalio Gimeno, respecto a la intervención del rey de España para la supresión en los campos de batalla de las represalias.

Después de hacer un historial de las negociaciones, dice:

De esta forma ha terminado de una manera satisfactoria el laborioso y humanitario asunto que ha empezado por el rey que tantos elogios ha merecido de quienes lo conocen.

UN INFORME DEL ARQUITECTO WARSEN

La Academia de Bellas Artes oyó ayer el informe del eminente arquitecto Warsen, que ha regresado de

Venecia sobre los bombardeos de la ciudad por los aviones austriacos.

La Academia, indignada, ha votado por unanimidad un Mensaje dirigido al presidente de la Academia de San Lucas en Roma, expresando los deseos de que se coloquen lápidas conmemorativas en los puntos donde cayeron bombas, para que no se olviden las fechas en que cometieron tales.

Sotería Nacional

EL SORTEO DE HOY

Resultado del sorteo celebrado hoy en Madrid y comunicado por telefonemas urgentes:

Con 100.000 pesetas

14.375, Madrid

Con 60.000 pesetas

25.872 Alicante

Sevilla. Zaragoza

Con 20.000 pesetas

9.735 Valencia-Sevilla

Con 1.500 pesetas

14.525 Alicante

Registro Civil

NACIMIENTOS

Dolores Soler Pérez, Antonio Torres Guijarro, José Planelles Campillo.

DEFUNCIONES

Alfonso Chagues García, Encarnación García Mari.

MATRIMONIOS

Manuel Ramos con Vicenta Aberola. Manuel Navarro con María Queada.

Enfermos del estómago.

¿Tenéis mal gusto de boca al despertar?

¿Os causan repugnancia algunos alimentos?

¿Sentís somnolencia o pesadez de cabeza, eructos, acidez o sofocación después de las comidas?

¿Sufrís dolores en la espalda?

¿Os hace olor el aliento si se os pone la boca seca?

No habrá duda que si tenéis algunas de estas dolencias es porque vuestro estómago está enfermo, no funciona bien, y las digestiones no pueden ser normales y necesitáis tomar una guía

PIGENTONA

antigastrálico, eficaz, tónico y desinfectante de las vías digestivas que descongestiona la mucosa, gestro intestinal, normaliza las funciones digestivas alivia enseguida y cura pronto todas enfermedades por antiguas que sean.

Probad con una caja cuyo precio es 1'50 y os convenceréis de que vuestra curación y bienestar la habéis encontrado en «La Digestona».

Depósito en Alicante: Droguerías de Reig y Romero y de venta en las principales farmacias.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 peseta arroba.—Trapos de paño y lana, a 75 cént. kilo.—Metal viejo a 1'25 ptas. kilo.—Cobre a 1'90 ptas. kilo.—Plomo a 50 cént. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

OCCASION

Se venden e alquilan dos chalets: uno en la carretera de S. Vicente con bañes, algar, árboles frutales y tres tabuladas de tierra; y otro titulado «Vaguera Holandesa» en la carretera de Villafraquez, con bañes, agua de Sax y establo para ganado.—Razón: Maisonave 29.—Almacén.

Se necesita

un medio oficial de platero. Bazán, 10-1.º triplizante.

Al público

Se compone toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaría, Alfonso el Sabio 8, pasada Oocina.

SE VENDE

la casa núm. 31 de la calle del Paraiso. Precio económico.—Razón, Plaza Santa Teresa, 26

D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

CONSULTA GENERAL:

Aplicaciones de suero exigérido en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y Jueves de 1 a 2.—Casalejas, 1 bajo derecha

Antonio Bernabeu

Sellos de Gantehu

Plumas Stiligráficas

Torrijos, 70.—ALICANTE

Imp. Hijos de J. García

Plaza de Chapl, 5.—ALICANTE

HERNANI

HERNANI 177

En el momento de ir a salir del teatro como si se acabara una obra...

X

—¡Dios mío! ¡Dios mío! ¡Dios mío!

EL NOMBRAMIENTO

Empiezan a entrar conjurados a aquel sitio y todos, encubiertos con mantos negros, presentan siniestro aspecto. Los unos se acercan a los otros, y después de decirse algunas palabras en voz baja, dándose las manos, cambiando estas frases,

—Ad augusta.

—Per augusta.

Entre ellos reconocemos perfecta-

mente a dos: Hernani y Ruy Gómez de Silva: no porque les podamos ver las caras, sino por la conversación que entre ellos sostienen

Los conjurados toman asiento en círculo, y cuando el que hace las veces de presidente ve que se hallan todos reunidos, dá la voz de: «La sombra espera luz».

Y todos se reúnen y se disponen a la discusión.

Se habla ante todo de Carlos de España, de quien dice el duque de Gotha que no puede ser elegido emperador porque es extranjero por parte de madre.

El presidente se levanta y dice:

—Don Carlos de España solo conseguirá la tumba.

Al mismo tiempo el duque de Got-